

Thematik

Topic



19.10.2018

15⁰⁰- 15³⁰

Hashir Aazh Ph.D.

Guildford (Großbritannien)

„Update aus der klinischen Forschung zu Beurteilungsmethoden für Tinnitus- und/oder Hyperakusis-Patienten, die sich in einer audiologischen Klinik behandeln lassen“

“Clinical research update on assessment methods used for patients seeking help for tinnitus and/or hyperacusis from an audiology clinic”

Ziel dieser Präsentation ist es, die Ergebnisse verschiedener Forschungsstudien vorzustellen und zu erörtern, die 2017 und 2018 an der Tinnitus & Hyperacusis Therapy Specialist Clinic (THTSC) in Guildford durchgeführt wurden und wesentlich für die Umsetzung im Klinikalltag sind. Zentrale Themen, die im Vortrag behandelt werden:

1. Vermeidung von Beschwerden während der Reintonaudiometrie (RTA) und Unbehaglichkeitsschwellen (US)
2. Relevanz und Anwendbarkeit psychologischer Fragebögen bei Patienten, die Hilfe bei Tinnitus bzw. Hyperakusis suchen
3. Tinnitus und Hyperakusis bei älteren Menschen
4. Diagnose von Hyperakusis
5. Merkmale schwerer Hyperakusis und
6. Suizid- und Selbstverletzungsgedanken unter Patienten, die Hilfe bei Tinnitus bzw. Hyperakusis suchen

The aim of this presentation is to summarise and discuss the outcomes of several research studies conducted in 2017-18 at Tinnitus & Hyperacusis Therapy Specialist Clinic (THTSC), Guildford, which are essential to be implemented in day-to-day clinical practice. The key topics which will be discussed comprise:

1. *avoiding discomfort during pure-tone audiometry PTA and uncomfortable loudness levels (ULLs),*
2. *relevance and applicability of psychological questionnaires to patients seeking help for tinnitus and/or hyperacusis,*
3. *tinnitus and hyperacusis in the elderly,*
4. *diagnosis of hyperacusis,*
5. *characteristics of severe hyperacusis, and*
6. *suicidal and self-harm ideations among patients seeking help for tinnitus and/or hyperacusis.*